

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Analisis Komprehensif Pemeringkatan Webometrics Website Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung” ditulis oleh Sabila Rosyad, NIM 126310211024, Dosen Pembimbing, Corry Asmarany, S.IIP, M.A.

Kata kunci: *Webometrics; Analisis Website; Pendidikan Tinggi*

Pemeringkatan *Webometrics* merupakan tolok ukur internasional yang menilai kualitas *Website* universitas. Penelitian ini mengkaji kinerja *Website* Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dalam peringkat *Webometrics* selama periode Juli 2021 hingga Juli 2024, dengan fokus pada tiga indikator utama: *visibility*, *transparency* (keterbukaan), dan *excellence*.

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah Bagaimana analisis indikator *visibility*, *transparency* (openness), dan *excellence* yang berdampak pada pemeringkatan *webometrics Website* Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Tujuan utama yang diambil dari latar belakang permasalahan tersebut yaitu untuk menganalisis secara komprehensif indikator *visibility*, *transparency* (openness), dan *excellence* yang berdampak pada pemeringkatan *webometrics Website* Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung

Metode deskriptif kuantitatif diterapkan dengan mengumpulkan data dari *Website* UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, *Majestic*, *Google Scholar*, *SCImago*, *Scopus*, dan *Webometrics*. Data dianalisis dengan membandingkan skor yang dinormalisasi dari ketiga indikator tersebut dengan *Website* universitas terbaik di Indonesia.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Website* UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung secara keseluruhan memiliki kinerja yang baik, dengan skor *Webometrics* akhir sebesar 0,627. *Website* ini memiliki kinerja yang baik dalam hal visibilitas (0,814) dan transparansi (0,695), namun skor keunggulannya masih rendah (0,378), yang disebabkan oleh jumlah publikasi yang diarsipkan di *Scopus* dan *Scimago* yang masih terbatas.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa *Website* UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung berpotensi untuk meningkatkan peringkatnya di *webometrics*, rekomendasi untuk peningkatan meliputi: meningkatkan kualitas konten dan publikasi, meningkatkan jumlah sitasi, dan memperluas jumlah publikasi yang diarsipkan di *Scopus* dan *SCImago*.

ABSTRACT

Thesis entitled "Comprehensive Analysis of Webometrics Ranking of the Website of State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung" was written by Sabila Rosyad, Student ID 126310211024, supervised by Corry Asmarany, S.IIP, M.A.

Keyword: Webometrics, Website Analysis, Higher Education

Webometrics Ranking is an international benchmark that assesses the quality of university websites. This study examines the performance of the website of the State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung in the Webometrics rankings during the period from July 2021 to July 2024, focusing on three main indicators: visibility, transparency (openness), and excellence.

The research problem in this study is: How can the analysis of the indicators visibility, transparency (openness), and excellence impact the Webometrics ranking of the website of State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung? The main objective derived from this background problem is to comprehensively analyze the indicators of visibility, transparency (openness), and excellence that affect the Webometrics ranking of the website of State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

A quantitative descriptive method was applied by collecting data from the UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung website, Majestic, Google Scholar, SCImago, Scopus, and Webometrics. The data were analyzed by comparing the normalized scores of the three indicators with those of the best university websites in Indonesia.

The results show that the UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung website overall performs well, with a final Webometrics score of 0.627. The website performs well in terms of visibility (0.814) and transparency (0.695), but its excellence score is still low (0.378), due to the limited number of publications archived in Scopus and SCImago.

This study concludes that the UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung website has the potential to improve its Webometrics ranking. Recommendations for improvement include enhancing content and publication quality, increasing the number of citations, and expanding the number of publications archived in Scopus and SCImago.

ملخص

الأطروحة بعنوان "التحليل الشامل لترتيب ويبوميتركس لموقع الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونغاونغ" من إعداد سابيل روسياد، رقم الطالب ١٢٦٣١٠٢١١٠٢٤، بإشراف كوري أسماراني، بكالوريوس في العلاقات الدولية، ماجستير.

الكلمات المفتاحية: الويبوميتركس، تحليل المواقع الإلكترونية، التعليم العالي

تصنيف ويبوميتركس هو معيار دولي يقيس جودة مواقع الجامعات الإلكترونية. تدرس هذه الدراسة أداء موقع الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونجاونغ في تصنيفات ويبوميتركس خلال الفترة من يوليو ٢٠٢١ إلى يوليو ٢٠٢٤، مع التركيز على ثلاثة مؤشرات رئيسية: الرؤية، الشفافية (الانفتاح)، والتميز.

مشكلة البحث في هذه الدراسة هي: كيف يمكن لتحليل مؤشرات الرؤية، الشفافية (الانفتاح)، والتميز أن يؤثر على تصنيف ويبوميتركس لموقع الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونجاونغ؟ الهدف الرئيسي المستخلص من هذه المشكلة هو تحليل شامل لمؤشرات الرؤية، الشفافية (الانفتاح)، والتميز التي تؤثر على تصنيف ويبوميتركس لموقع الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونجاونغ.

تم تطبيق منهج وصفي كمي من خلال جمع البيانات من موقع جامعة سيد علي رحمة الله تولونغاونغ، وماجيستيك، وجوجل سكولار، وسكيماغو، وسكوبس، ويبوميتركس. تم تحليل البيانات من خلال مقارنة الدرجات المُطَبَّعة للمؤشرات الثلاثة مع تلك الخاصة بأفضل مواقع الجامعات في إندونيسيا.

تُظهر النتائج أن موقع جامعة سيد علي رحمة الله تولونغاونغ يؤدي أداءً جيدًا بشكل عام، حيث بلغ مجموع درجاته في تصنيف ويبوميتركس النهائي ٠,٦٢٧. وقد حقق الموقع نتائج جيدة من حيث مؤشري الرؤية ٠,٨١٤ والشفافية ٠,٦٩٥، إلا أن درجة التميز لا تزال منخفضة ٠,٣٧٨، ويُعزى ذلك إلى العدد المحدود من المنشورات المؤرشفة في قاعدتي بيانات سكوبس وسكيماغو.